

Pokale und Trophäen im Visier von 93 Schützen

Zahlreiche Schießsportler folgen Einladung der Reservistenkameradschaft RK 7 zum traditionellen Vergleichsschießen

VON HARM ZIMMERING

BREMERVÖRDE. 93 Schützinnen und Schützen als Einzel- und Mannschaftssportler sind jüngst einer Einladung der Bremervörder Reservistenkameradschaft RK 7 gefolgt. Mitglieder vieler befreundeter Vereine, unter anderem von der hiesigen Schützengesellschaft und dem Schützenverein Bevern, nahmen an dem traditionellen Vergleichsschießen in der Bremervörder Olympiahalle teil.

„Leider mussten in diesem Jahr aktive Soldaten und Vertreter der kommunalen Politik ihre Teilnahme aus dienstlichen Gründen absagen“, sagte Kai-Uwe Engelmann gegenüber der BZ. Umso erfreulicher war für den Vorsitzenden der RK 7 und seine Mitstreiter der Besuch von Reservisten aus Castrop-Rauxel, zu denen man über das Internet freundschaftliche Verbindungen geknüpft hatte. Mit dem Vergleichs-



Strahlende Sieger mit Urkunden und Trophäen.

Foto: Zimmering

schießen stand gleichzeitig die interne Meisterschaft der RK 7 auf der Tagesordnung, sodass vor den Wettbewerben jede Menge Organisation erforderlich war, bis Einzelschützen und 16 Mannschaften ihre Treffsicherheit in den unterschiedlichen Disziplinen unter Beweis stellen konnten. Es wurde mit der Pistole, dem Luft- und

Kleinkalibergewehr sowie in der Biathlondisziplin um Punkte und Platzierungen gekämpft.

Die interne RK-7-Meisterschaft gewann Uwe Lehmann als „Sieger aller Waffen“. In der Luftgewehrdisziplin zeigte sich Gerhard Jantzen vom Kreisvorstand (KV) der Soldatenkameradschaft (SK) im Landkreis Cuxhaven am treffsichersten. Im Biathlon-Wettbewerb hatte Günter Heinbockel (KV SK Landkreis Cuxhaven) die Nase vorn und gewann auch den KK- und den Luftgewehrwettbewerb.

Mannschaftssieger im Luftgewehrschießen wurde der Schützenverein Bevern. Den Biathlon-Wettbewerb gewann die Jugendabteilung der Schützengesellschaft (SG) Bremervörde. In der KK-Disziplin dagegen zeigte sich das Team vom KV der SK Cuxhaven am erfolgreichsten. Die Mannschaft der veranstaltenden

RK 7 Bremervörde gewann den Pistolenwettbewerb.

Jetzt galt es noch die Gesamtsieger aller Waffen im Einzel- und Mannschaftswettbewerb zu ermitteln. Bei den Solisten war Günter Heinbockel (KV SK Landkreis Cuxhaven) erneut nicht zu bezwingen. Im Teamwettbewerb dagegen siegte die RK 7 vor dem KV SK Landkreis Cuxhaven und der Jugendabteilung der SG Bremervörde.

Nach dem Vergleichsschießen, das in der Mittagspause mit dem Verzehr einer kräftigen Erbsensuppe unterbrochen wurde, saßen viele Teilnehmer noch lange in der Olympiahalle zusammen und fachsimpelten über die erzielten Schießresultate. Und selbstverständlich wurde auf die vielen Urkunden und Pokale hier und da noch einmal kräftig angestoßen.